

Tu es Précieux !

Sais-tu que tu es un homme de valeur ? Ta valeur ne dépend pas de ce que tu fais, mais de qui tu es. Cette compréhension a changé ma vie à jamais. J'ai longtemps cru qu'il fallait que je fournisse des efforts ou que j'acquière tout un tas de choses pour me sentir valorisé. Or, ma valeur était déjà en moi. Il fallait tout simplement que j'en prenne conscience.

Les bijoux ornés de diamants ont une grande valeur n'est-ce pas ? Il faut savoir que le diamant qui est une pierre précieuse qu'on ne trouve que dans les profondeurs de la terre a déjà de la valeur avant même qu'il ne soit découvert ; c'est d'ailleurs pour cela qu'il est tant recherché. La valeur du diamant ne dépend pas de celui qui le transforme en bijou, mais plutôt de son créateur. C'est aussi le cas pour toi. En effet, dès ta naissance ta valeur était déjà en toi et cela ne changera jamais car cela vient de ton créateur, Dieu. D'ailleurs, voici ce qu'il dit à ton sujet : « C'est que tu as du prix à mes yeux, tu comptes beaucoup pour moi et je t'aime »

Alors, ta situation, ton histoire, ta réputation, ton statut dans la société ou même l'endroit d'où tu viens ; aucune de ces choses ne déterminent ta valeur. Peut-être tu vis des situations qui te poussent à croire que tu ne vauds rien. Mais, j'aimerais te dire la chose suivante : « Même dans la boue, une perle reste une perle ».

Notre société définit la valeur d'une personne en fonction de ses possessions, de ses réalisations ou encore de son apparence. C'est probablement pour cette raison que tu ne te sens pas valorisé. Tu n'arrives pas non plus à t'apprécier, car personne ne t'a jamais dit que tu étais beau ou que tu étais précieux. Tu sais quoi ? Un diamant ne peut être reconnu que par un connaisseur, aux yeux des autres, il ne sera qu'une simple pierre couverte de terre. C'est pourquoi, même si les gens ne reconnaissent pas ta valeur que cela ne devienne pas un sujet de tourment.

Le connaisseur par excellence c'est Dieu. C'est lui qui t'a créé, alors il sait mieux que personne ce que tu vaudrais. Ta valeur ne dépend d'aucun être humain sur terre. Pour Dieu, tu es homme merveilleux et un vaillant. L'opinion de ton entourage ou celle de la société importe peu. Ce qui compte c'est ce que Dieu pense de toi. Dès aujourd'hui, apprends donc à t'aimer comme il t'aime et à te valoriser comme il le fait.

Je t'invite à faire cette prière : Eternel Dieu, mon créateur, je te remercie pour cette vérité qui s'enracine désormais dans mon cœur. J'ai de la valeur à tes yeux. Elle ne dépend pas de ce que les autres pensent ou disent de moi. Elle ne dépend pas des circonstances. Ma valeur est déjà en moi et c'est toi qui me l'as donnée. Apprends-moi à m'apprécier, m'aimer, comme tu m'aimes et à en prendre conscience tous les jours. Amen !

Et si tu n'as jamais fait de Jésus-Christ le sauveur et Seigneur de ta vie je t'invite à faire cette prière :

Dieu Créateur, je te remercie pour ton amour pour moi. Tu as donné ton Fils unique pour moi afin que j'aie la vie éternelle. Aujourd'hui je prends la décision de croire en Jésus-Christ. Pardonne-moi tous mes péchés. J'ouvre mon cœur à Jésus et je l'accepte comme mon Sauveur et le Seigneur de ma vie. Merci infiniment d'écrire mon nom dans le livre de vie. À partir de maintenant, je deviens un fils de Dieu. Dans le nom Puissant de Jésus -Christ, amen !

De tout mon cœur,

Merveille maliro kaliki

 www.revivrecestpossible.com  info@revivrecestpossible.com

  [Merveille Maliro Kaliki](#)  [@RevivrecestPossible](#)

Tu vaux plus que ce que tu crois,

Revivre
C'EST POSSIBLE !

De la même manière que le diamant est recherché par ceux qui connaissent sa valeur, c'est ainsi que tu as été cherché par celui pour qui tu vaux plus que tout. Pour comprendre la valeur d'une chose, il faut se référer au prix auquel elle a été achetée. Lorsque tu prends conscience du prix payé, tu comprends par la même occasion ta valeur et la place que tu occupes dans le cœur de celui qui a payé ce prix.

Beaucoup d'hommes cherchent leur valeur auprès des femmes, dans les choses matérielles ou encore dans l'argent. Pourtant, malgré tout cela, ils n'arrivent pas à se sentir valoriser. Tout simplement parce qu'ils cherchent au mauvais endroit.

J'aimerais juste te présenter celui qui te valorise et qui a payé le grand prix pour toi : « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui, ne périsse point mais qu'il ait la vie éternelle ». Pour te racheter, Dieu a donné son précieux Fils, son unique. Tu as donc été rachetée à un très grand prix. Oui, Dieu lui-même au travers de son Fils Jésus est venu sur terre afin de donner sa vie pour te sauver. Ta valeur est déterminée par le prix de la rançon qui a été versée pour ta vie, c'est-à-dire la mort de Jésus à la croix. C'est la raison pour laquelle tu ne dois pas te dévaloriser.

Si tu n'as pas encore accepté Jésus comme ton Sauveur et ton Seigneur, je t'invite à prendre cette décision aujourd'hui. Après l'avoir reçu dans ton cœur et en l'ayant confessé de ta bouche, l'Esprit de Dieu viendra habiter en toi. Il te révélera une nouvelle pensée, celle de Christ à propos de toi. Il va t'aider à embrasser ton identité d'enfant de Dieu, à comprendre ta valeur et à marcher dans la victoire. C'est l'Esprit de Dieu qui va te révéler toutes ces choses, t'enseigner ce que tu dois savoir et opérer la restauration à l'intérieur de toi.

Je t'invite à faire cette prière : Eternel Dieu, je te remercie pour ton amour envers moi. Tu as donné ton Fils unique pour moi afin que j'aie la vie éternelle. Aujourd'hui je prends la décision de croire en Jésus-Christ. Pardonne-moi tous mes péchés. J'ouvre mon cœur à Jésus et je l'accepte comme mon Sauveur et le Seigneur de ma vie. Merci infiniment d'écrire mon nom dans le livre de vie. À partir de maintenant, je deviens enfant de Dieu, dans le nom Puissant de Jésus -Christ, amen !

De tout mon cœur,

Merveille maliro kaliki

 www.revivrecestpossible.com  info@revivrecestpossible.com

  Merveille Maliro Kaliki  @RevivrecestPossible

Tu es aimé,

Tu sais qu'il est naturel d'aimer une personne qui nous fait du bien. Il se peut que depuis ton enfance tu as appris qu'il faut toujours faire quelque chose pour en mériter une autre. De ce fait, tu es toujours dans la performance pour attirer l'attention et recevoir de l'amour de la part de tes proches. Tu as toujours entendu que Dieu t'aime, mais peut-être tu n'as jamais saisi cette vérité à cause de la manière dont les personnes autour de toi t'ont toujours traité. Pourtant Dieu lui prend plaisir à t'aimer sans aucune condition. Malheureusement la manière dont les gens se comportent avec toi affecte ta perception en ce qui concerne l'amour de Dieu. Tu penses qu'il varie en fonction des bonnes ou mauvaises actions que tu fais.

Cette manière de penser ne vient pas de Dieu, mais du monde. Le manque d'amour de tes proches déforme ta perception des choses et t'empêche de comprendre celui de Dieu qui est inconditionnel. Lorsqu'on dit que Dieu est un Père plein d'amour, tu n'arrives pas à l'accepter parce que ton père biologique ou adoptif n'a pas été un bon père pour toi. Toute ta vie, tu as toujours eu à faire quelque chose pour le mérite et tu es persuadée qu'avec Dieu c'est pareil.

Premièrement Dieu n'est pas comparable à l'homme, car ils n'ont ni la même façon de penser, ni de faire. La deuxième chose à savoir c'est que Dieu t'aime inconditionnellement. Contrairement au monde, il n'y a rien que tu puisses faire pour mériter son amour, ni d'erreurs trop graves que tu puisses commettre qui soient capables de le diminuer. La Bible nous dit : « Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que lorsque nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous ». Son amour pour toi n'a pas commencé lorsque tu es devenu une bonne personne. Il n'a pas attendu que nous soyons parfaits pour que nous méritions son fils Jésus.

Cela veut dire que même lorsque tu ne tiens pas compte ni de son existence ni de sa volonté pour toi, Dieu continue à te faire du bien. Il ne te traite pas selon tes actions, mais selon qui il est, Amour. S'il t'arrive de penser qu'il y a des jours où Dieu t'aime plus et d'autres moins, ôte cette pensée de ta tête.

Es-tu fatigué de supplier d'être accepté et aimé ? Tu sais, Jésus, lui, t'ouvre ses bras d'amour. Il te dit : « Je t'aime d'un amour éternel ; c'est pourquoi je te conserve ma bonté ». Si tu n'as jamais reçu l'amour ou tu ne t'es jamais senti aimé ni apprécié, Jésus Lui t'aime et t'apprécie telle que tu es. Il veut même te le révéler ainsi que la grâce qui l'accompagne. Accepte son amour qui est inconditionnel et qui ne changera jamais peu importe les circonstances.

Je t'invite à faire cette prière celle du salut : mon Dieu, Je reçois ton amour inconditionnel. S'il m'est arrivé d'en douter à cause des épreuves de la vie, je te demande pardon. Aujourd'hui je prends la décision de croire en Jésus-Christ. Pardonne-moi tous mes péchés. J'ouvre mon cœur à Jésus et je l'accepte comme mon Sauveur et le Seigneur de ma vie. Merci infiniment d'écrire mon nom dans le livre de vie. À partir de maintenant, je deviens enfant de Dieu, dans le nom Puissant de Jésus -Christ, amen !

De tout mon cœur,

Merveille maliro kaliki

 www.revivrecestpossible.com  info@revivrecestpossible.com

  Merveille Maliro Kaliki  @RevivrecestPossible